

# Rauch im Kindergarten

2012-10-12 10:00 von Wolfgang Rinner

## Bericht zur Übung von Einsatzleiter OLM Heimo Blattner

Die Brandmeldeanlage im Kindergarten wurde durch starke Rauchentwicklung im Stiegenhaus ausgelöst. Beim Eintreffen der Feuerwehren St. Radegund und Rinnegg waren die meisten Kinder bereits durch die Kindergärtnerinnen in Sicherheit gebracht. Der Atemschutztrupp musste jedoch noch sieben Kinder und zwei Betreuerinnen, welche sich im Bereich zwischen den beiden Kindergartengruppenräumen befanden, suchen und in Sicherheit bringen.

Um die Kindergartenkindern auf diese Übung vorzubereiten, wurden ihnen bereits im Vorfeld die eingesetzten Geräte (z.B. schwere Atemschutz) gezeigt und spielerisch näher gebracht.



